



DIPUTADOS MODIFICARÍAN LA CONSTITUCIÓN PARA DEFENDERNOS DE EU: MONREAL

EL COORDINADOR de los diputados de Morena, Ricardo Monreal señaló que, de ser necesario, se reformaría la Constitución mexicana para garantizar los principios de no invasión, no injerencia y respeto a la soberanía nacional desde la Cámara de Diputados.

Durante la conferencia de prensa Monreal Ávila, presidente de la Jucopo, y Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva, en el marco del evento "Agenda Legislativa. Compromisos y Propuestas", en Mérida, Yucatán, subrayó que Morena respalda un combate frontal, sin tregua y sin concesiones contra las organizaciones criminales, pero rechazó categóricamente que se les clasifique como terroristas, ya que ello podría generar un impacto financiero negativo en México, provocando el retiro de inversiones extranjeras debido a las implicaciones legales y económicas.

Pese a la declaratoria de Donald



Subrayó que Morena rechazó la clasificación de terrorista al país. **Cuartoscuro**

Trump, Monreal expresó que no cree que se desencadene un aumento de la violencia en el país y confía en que no se den invasiones militares, lo cual no se permitirá. En este contexto, destacó que la presidenta Claudia Sheinbaum prioriza el diálogo y los acuerdos para evitar conflictos mayores.

Claudia Bolaños w